

**Semana del 28 de Agosto  
al 3 de Septiembre de 1.927**

El domingo día 28 de Agosto, se celebró en nuestra ciudad una gran fiesta sardanística, bajo los auspicios del «Foment de la Sardana de Barcelona» y «Amics de la Sardana» de ésta.

La entidad Barcelonesa se trasladó a San Feliu en el vapor Virgen de Africa. A los acordes de «Juny» hizo su entrada en nuestro puerto, donde fué recibida por una muy numerosa representación de entidades locales que con la máxima efusión, dieron la bienvenida a los componentes del «Foment». Durante todo el día se sucedieron los actos en honor de los visitantes culminando en una audición de sardanas en el paseo del mar, por la coplas «La principal de Bages» «Unión Guixolense» y principal de la Bisbal» las que, conjuntamente, interpretaron «La maledicció del compte Arnau» impresión Lírica del Maestro Eduardo Toldrá, quien dirigió su propia obra, cosechando nutridos aplausos al final.

En la terraza del Bañero San Elmo, Dió un magnífico concierto el tenor Aurelio Anglada. El cual fué muy aplaudido y se vió obligado a bisar alguna de sus canciones.

En aguas del propio Bañero se jugó un interesante partido de Water-Polo entre los equipos «CYPSELA» de Llafranch y el C.N. GUIXOLS. Vencieron los locales por 6 goles a 1. En Llafranch, también salieron vencedores los del GUIXOLS, por 5 goles a 0 en partido revancha.

A petición de la entidad C.E.I.D.A., el Ayuntamiento ha accedido a que los corredores de la IX vuelta ciclista a Cataluña, puedan utilizar la calzada central de los paseos de Guixols y Mar.— A. M.

**Bar ELDORADO**

**Ajedrez.**— El próximo pasado domingo a las once de la mañana, tuvo lugar en el local social del Club Guixolense de Ajedrez el anunciado match inter-club entre los equipos representativos de Olot y San Feliu de Guixols. Defendieron los tableros locales los Sres. M. Calvet, S. Callicó, L. Fons, F. Bosch, N. Masferrer, J. Roig, A. Tixé, J. Fort, R. Basart y J. Gruart, los cuales consiguieron una meritísima victoria por 11 a 9 puntos.

**Nuevamente el «Esbart de Dansaires» de Figueras.**

Para la noche del próximo sábado día 7 se nos anuncia un festival de danzas catalanas, en la Plaza de España, a cargo de estos aplaudidos danzarines.

En este recital, ofrecerán el espectacular y vistoso «Ball de Gitanes».

**Canto y Baile Español, para la noche del domingo.**

Como colafón a la serie de festivales que han tenido lugar en el presente verano, organizados por la Junta Local de Turismo, se presentará en la noche del domingo día 8 de Septiembre, en el citado marco de la Plaza de España, un gran festival, en el que intervendrán Amparito Alba, tonadillera; Rocío del Carmen, estrella del baile español; Lot Taina, manipulador; Conchita Marco y Llummas, pareja cómica, Margarita y Bertrán, pareja de danzas españolas; Eduardo Martínez, guitarrista; Paquita Romero genial cancionetista. Intérprete de la Bella Charito en la película «El último Cuplé»; Luts Mas Lubian, ases de la comicidad mímica; Finita Imperio, gran intérprete del canto español y flamenco. Presentará el

Es un error y poco higiénico alquilar la **Máquina de lavar ropa**

Puede adquirir una, con facilidades de pago, en

**JUAN PUIG**

Verdaguer 13

así como cualquier APARATO ELECTRICO para su hogar

## DIETARIO

espectáculo el animador Piquín.

**Censo de habitantes.**— Según el Censo Oficial, habitan nuestra ciudad, en 31 de Julio, la cifra de 10.320 habitantes.

**Personalidades en S'Agaró.**— Desde hace unos días, procedente de Barcelona, llegó a la Ciudad Residencial el ministro D. Pedro Gual Villalbí, acompañado por el Capitán General D. Agustín Muñoz Grandes, quien pasa unos días de descanso en el Hostal de la Gavina, junto con su señora esposa e hijo.

Se hospedan también en «La Gavina», el Ministro de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña Mr. Selwyn Lloyd. El Ministro belga de Trabajos públicos y de Reconstrucción Mr. O Vanaudenhove.

Para el día 4, se espera la llegada del Conde del Sarre, Humberto de Savoya, ex rey de Italia con su familia.

**La «Conca» nuevo escenario cinematográfico.**— Nuevamente la bella playa

de la «Conca» ha sido el objetivo de las cámaras. En ella han sido rodadas escenas, durante cuatro días, de la cinta que lleva por título «Aventuras de Simbad» en la que intervienen Kathryn Grant, Kerwin Mathews, bajo la dirección de Jurán. Es una producción de la casa Columbia Film. Han sido rodadas escenas en Mallorca también, y ahora van a rodar en Barcelona, concretamente en la carabela «Santa María», disfrazada de barco pirata, ya que la cinta es de piratas y nada tiene que ver con aquella de «Simbad el Marino».

**El «Suro Gros» ha sido cortado.**— Triste noticia es esta para nuestra comarca. El más centenario «suro gros» ha sido cortado a la chita callando, sin darnos tiempo a hacerle una despedida, el homenaje a su larga existencia, las fotos finales, y luego el proceso del corte.

Su propietario, usando de un derecho desde años reconocido, y antes de que el ár-

### miscelánea de ACTUALIDAD

#### Esto se acaba

Los viejos ya saben lo que le sigue a esta exclamación. Pero antes de que volvamos a continuar con esto que se acaba, que quiere referirse al verano, tendremos que pasar por muchas sesiones de cine que serán una «lata». Tendremos que tomar muchas sulfamidas que dicen van bien para los resfriados. Tendremos que apachugar mucha habladuría futbolística. Tendremos la lotería que este año será doblada, tanto en el Debe como en el Haber.

En fin, tendremos muchos tendremos, que en lenguaje nuestro, también nos hacen muy llevadero el invierno. Ahora, a este escritor, no le resta otra cosa que el de desear que todos quienes lean estas líneas también puedan leerlas dentro de un año aunque puedan decir lo mismo. Porque la Miscelánea viene a ser como un «Calendari del Pagés» A hablar del tiempo, que así se queda bien con todos.

#### Fútbol y Toros

Pero también se puede hablar de astados y de balompédicos. Y el pasado domingo, en una tarde ya casi otoñal, dulce, apacible, los que nos encontramos en el centro de estas dos manifestaciones populares, y que este centro no es otro que el Paseo del Mar, podíamos escuchar, claramente, y tur-nándose, las exclamaciones de entusiasmo para el arte Cú-